

Festival junger Künstler präsentiert die Stars von Morgen



Seit 1950 dient das Festival als Sprungbrett für die Bühnen dieser Welt

Kulturell bietet Bayreuth über das Jahr gesehen zahlreiche Highlights. Neben den Wagner Festspielen und das Baroque-Opera Festival im Markgräflichen Opernhaus spielt auch hier die Musik: Die Rede ist vom Festival junger Künstler. Seit 1950 dient dieses Festival den Nachwuchs-Künstlern als Sprungbrett auf die Bühnen dieser Welt. In Bayreuth erhalten die das Rüstzeug für eine mögliche steile Karriere. Auch 2024 geben sich bei dem Festival in Bayreuth die Stars von Morgen wieder die Klinke in die Hand. TVO-Reporter Bodo Heyn hat sich vor Ort klangtechnisch überzeugt.

<https://www.tv.de/mediathek/video/bayreuth-das-festival-junger-kuenstler-praesentiert-die-stars-von-morgen/>